



富田 たく



日本共産党杉並区議団控室 電話：3312-2111(2319) FAX：3312-2610
ホームページ：http://www.tomitaku.jp
メール：info@tomitaku.jp ツイッター：@tomita_taku

第二桃園川幹線地下工事で出水トラブル発生！ 住民への説明を求め都に申し入れ

地盤沈下等の危険性など

東京都からの説明なし

6月1日、東京都から原田あきら都議に対し、第二桃園川幹線の立坑内で地下水が流入しているとの報告がありました。

第二桃園川幹線工事は水害対策の一環で、蚕糸の森公園から天沼弁天池公園に向けて長さ約4250m、直径2.6m、地下約30mの下水トンネルを掘削する工事です。

地下水の流出によって地中の土砂が流されると、その地域では地盤沈下や大規模な陥没などが発生する危険性があります。



原田あきら都議会議員と共に、東京都下水道局へ申し入れ文章を渡す、私・富田たく（左）

東京都はこうした危険性や出水トラブルが発生したことを近隣住民や杉並区役所に報告せずに緊急工事を始めていたことが判明し、問題となっています。

出水事故により、高円寺二丁目15番地付近では、緊急のボーリング調査などにより区道が通行止めとなっています。私・富田たくは原田都議とともに出水事故発生直後から、地域住民への聞き取り活動を行ってきました。住民からは「東京都から通行止めになると連絡があったが、出水事故のことは全く聞いていない」との不安の声が寄せられました。

6月12日、私・富田たくは、原田あきら都議会議員とともに、住民と自治体への適切な説明を行うよう、東京都に対して緊急の申し入れを行いました。

【申し入れ内容】

- ① 沿道住民および自治体に事故内容を報告しなかった理由について説明を求める。
- ② 現時点の事故の状況を沿道及び近隣住民、自治体に知らせること。
- ③ 対策工事の進捗状況および事故原因などを随時、近隣住民、自治体に報告すること。
- ④ 被害が発生する可能性のある家屋について、家屋調査の希望を募り対応すること。

次ページへつづく

前ページからのつづき



出水事故の状況

都の説明では、本体工事は現在、蚕糸の森公園から上流に向かって約884mの区道部を掘進中。出水事故が発覚した時には、直径2.6mのトンネルの半分まで水位があったとのこと。都の調査によると毎分500リットルの出水量で、水が濁っていることから土砂の流出も考えられます。

現時点では、緊急対応としてトンネル全体に水を入れ、内圧を高めて地下水の流出を防ぐとともに、掘削箇所の上からボーリング工事をを行い、地下水や土砂を固めるための薬液を注入し



◀東京都が設置した第二桃園川幹線シールド工法の説明図（蚕糸の森公園の工事現場）

ているとのこと。土壌の凝固工事が完了しないと出水カ所の調査なども行えず、原因究明にはかなりの時間がかかると見られます。

■ 区内・期日前投票所の開設スケジュール

選挙期間		投票日
6/19 (金) ～6/27 (土)	6/28 (日) ～7/4 (土)	7/5 (日)
杉並区役所（中棟 6階第4会議室）のみ （午前8時30分～午後8時）	杉並区役所（中棟 6階第4会議室）、セシオン杉並（3階）、方南区民集会所など（14カ所） （午前8時30分～午後8時）	杉並区役所、小中学校など（67カ所） （午前7時～午後8時）

都知事選挙が7月5日投票で行われます。6月19日から期日前投票も可能です。詳しくは杉並区選挙管理委員会へ。
電話：03(3312)2111(代表)

東京都知事選挙
告示日：6月18日(木)
投票日：7月5日(日)

日本共産党発行

大手マスコミが伝えない
政治の真実を伝える!



日刊 ● 月 3,497円
日曜版 ● 月 930円

【ご購入の連絡先】

◇日本共産党 杉並地区委員会

TEL：3314-5551

FAX：3318-1492

新型コロナウイルスについて
のアンケート実施中です

外出の自粛要請などで様々な影響が出ております。ぜひ、みなさまの声を寄せてください。

